



Programme de lutte contre  
le harcèlement à l'école

## Intervention de l'association e-enfance

publié le 17/01/2024



L'APECAF a invité l'association e-enfance qui a pour mission de sensibiliser les parents, adolescents et professionnels sur les questions du harcèlement et des usages numériques.

Cette association interviendra **mercredi 24 janvier de 18h à 20h à la salle des fêtes de Sauzé-Vaussais** pour répondre à vos questions et vous aider à accompagner vos enfants dans des pratiques numériques responsables.

Tous les détails sont sur l'affiche ci-dessous.

Venez nombreux !

 [affiche\\_intervention\\_association\\_e-enfance](#) (PDF de 116 ko)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.